

FDP Main-Kinzig

FDP IN BAD ORB & JOSSGRUND MIT NEUEM ORTSVERBAND

19.09.2021

Am 17. September 2021 gründete sich der neue FDP-Ortsverband Bad Orb/Jossgrund. Hierzu waren sechs der sieben Mitglieder beider Orte anwesend, sowie die FDP-Bundestagskandidaten Andrea Rahn-Farr (Wahlkreis Main-Kinzig-Wetterau II-Schotten) und Henrik Statz (Wahlkreis Hanau). Die Gründungsveranstaltung fand im Kurpark von Bad Orb statt und wurde durch den Kreisvorsitzenden der FDP Main-Kinzig Daniel Protzmann geleitet. Daniel Protzmann begrüßte das aktuell große liberale Interesse und hofft auf weiteren Zuwachs.



Bundestagskandidatin Andrea Rahn-Farr (Wahlkreis 175, ganz links), der Kreisvorsitzende Daniel Protzmann (2.v.l.) und Bundestagskandidat Henrik Statz (Wahlkreis 180, ganz rechts) begleiteten die Gründung des neuen Ortsverbands.

Zum Vorsitzenden wurde der 42-jährige Michael Otten aus Bad Orb einstimmig gewählt, der bereits Mitglied im FDP-Kreisvorstand ist. Stellvertretender Vorsitzender wurde der 30-jährige Michael Baumann-Gaydarzhy, Schatzmeisterin die 24-jährige Margaryta Baumann-Gaydarzhy, beide aus Jossgrund.



Der neue Ortsverband: der Vorsitzende Michael Otten (links), Schatzmeisterin Margaryta Baumann-Gaydarzhy (3.v.l.) und der stellvertretende Vorsitzende Michael Baumann-Gaydarzhy (2.v.r.)

Der Ortsverband kündigte bereits an, zeitnah die eigene Präsenz in beiden Orten auszubauen und sich aktiv einzubringen.

Weiterhin haben die Mitglieder sich darauf geeinigt, einen Stammtisch einzurichten. Dieser soll ab Oktober jeden ersten Montag im Monat wechselnd in Jossgrund und Bad Orb stattfinden. Interessierte können sich hierfür gerne per E-Mail unter badorb-jossgrund@fdp-mkk.de an den Ortsverband wenden.